

Vortrag und Diskussion mit Dr. Elke Bartels

PROSTITUTION IN DEUTSCHLAND AUS POLIZEILICHER SICHT

Was hat sich seit der Legalisierung der Prostitution geändert? Deutschland gilt als Bordell Europas. Unbestritten ist der Anteil von ausländischen Frauen, die in legalen Prostitutionsstätten unter Zwang und Druck ausgebeutet werden, sehr hoch.

Kann man Zwangsprostitution von freiwilliger Prostitution klar unterscheiden und hilft mehr polizeiliche Kontrolle, um die betroffenen Frauen zu schützen und die Täter zu ermitteln?

Elke Bartels, promovierte Juristin und über zehn Jahre Polizeipräsidentin von Duisburg, berichtet in ihrem Vortrag über ihre Erfahrungen aus langjähriger Polizeiarbeit. Insbesondere beleuchtet sie dabei konkret und anschaulich die realen Gegebenheiten, die Prostitution und Menschenhandel betreffen, und geht schließlich der Frage nach, welche Konsequenzen daraus zu ziehen sind.



Veranstalterin:
Bremer Städtegruppe
TERRE DES FEMMES



Mittwoch, den 19. März 2025 um 19 Uhr
Kultursaal der Arbeitnehmerkammer Bremen
Bürgerstraße 1

Eintritt frei, Spenden willkommen

Kontakt:

bremen@frauenrechte.org

 [@sg_bremen_tdf](https://www.instagram.com/sg_bremen_tdf)